



La Rioja, 7 de Noviembre de 2022

Estimado Dr. Pablo Teta

Presidente SAREM

Mediante la presente, le informo el avance de la revista Notas sobre Mamíferos Sudamericanos durante el período diciembre 2021-noviembre 2022.

- Se implementó el sistema OJS para el envío de manuscritos a partir del 1 de marzo de 2022. Esto ayuda a un mejor seguimiento editorial de los manuscritos, y formaliza el sistema de envío de los mismos, que antes se hacía mediante e-mail.
- Junto con el sistema OJS se creó una página web de la revista independiente a la página de SAREM, aprovechando la plataforma OJS. La página está en español, inglés y portugués y contiene información sobre la revista y los artículos publicados.
- Establecimos una licencia Creative Commons CC-BY-NC, en la que los autores retienen el copyright de sus artículos, y el contenido puede compartirse sin fines comerciales, otorgando reconocimiento a los autores.
- Se realizó la postulación de NMamSud para ingresar a las listas de Scopus (para luego poder ser catalogados en el ranking Q de Scimago), DOAJ y el directorio Latindex (para entrar al catálogo 2.0 de Latindex hay que estar en DOAJ o Scielo). Se consiguió entrar en el directorio de Latindex. En DOAJ aún se está en evaluación. En Scopus nos rechazaron por no tener las leyendas de las tablas y figuras en inglés. Ya se corrigió eso, y en febrero se volverá a aplicar tal y como nos sugirieron los administradores de Scopus. Al estar en el directorio de Latindex, la revista ya es reconocida por el SIGEVA de CONICET, y se la puede encontrar al poner el ISSN.
- Se subieron todos los artículos publicados a la base de datos gratuita de Internet Archive. Esto se hizo porque es un requisito para el DOAJ, pero además ayuda a dar más visibilidad a los artículos, así como permanencia en caso de caída de la página web de SAREM.
- Se mejoraron los metadatos asociados a los doi, agregando el abstract, la afiliación de los autores y las citas bibliográficas.
- Se sumaron al plantel tres nuevos editores asociados: Mariela Nieves, María de las Mercedes Guerisoli y Gabriel Martín.





- Se sumaron al plantel dos nuevos editores de estilo: Cecilia Ezquiaga y Cristo Romano.

- Estadísticas Diciembre 2021-Noviembre 2022

Manuscritos recibidos: 40 (dos corresponden a reenvíos de manuscritos rechazados).

Manuscritos aceptados: 28

Manuscritos rechazados: 8 (3 rechazados sin arbitraje).

Manuscritos publicados en 2022: 23 + 1 editorial (además a la fecha hay 3 en maquetación y 2 esperando las correcciones editoriales para maquetarse).

Tiempo promedio desde que se recibe hasta que se acepta o rechaza un artículo: 87 días (min 51, max 145)

Tiempo hasta una primera decisión editorial (rechazar sin arbitraje o mandar a revisar): 14 días.

Esperando que estos datos le resulten satisfactorios, lo saludo cordialmente,

Dra. M. Amelia Chemisquy
Editora en Jefe
Notas sobre Mamíferos Sudamericanos

